

TALLER #3 AUTORIDAD REGIONAL DE TRANSPORTE



Cali, 24 de septiembre de 2019. En la Sociedad de Mejoras Públicas de Cali, se llevó a cabo el taller participativo “El Rol de la Autoridad Regional de Transporte en la Construcción del Sistema Integrado de Transporte Regional”

A la actividad, asistieron representantes del gremio de transportadores intermunicipales que cubren las rutas hacia los municipios de Yumbo, La Cumbre, Dagua, Buenaventura, Jamundí, Pradera, Candelaria, Florida y Palmira; quienes dieron a conocer sus puntos de vista sobre las necesidades a tener en cuenta durante el proceso de creación e implementación de la Autoridad Regional de Transporte.

De igual forma, se escuchó de primera mano el testimonio de Masivos de Occidente y Metro Medellín, en los que narraron su experiencia en el proceso que vivió el Valle de Aburrá en la implementación integrada del sistema de transporte masivo.

Como resultado del taller # 3, se lograron recopilar impresiones significativas sobre cómo debe ser constituida la Autoridad Regional de Transporte, en los aspectos tarifarios, operacionales y de infraestructura.

COMITÉ DEPARTAMENTAL DE SEGURIDAD VIAL



Cali, 25 de septiembre de 2019. En las instalaciones de la Gobernación del Valle se llevó a cabo el Comité Departamental de Seguridad Vial en el que se dieron a conocer los avances del Valle del Cauca en Seguridad vial.

Durante la jornada, intervinieron el Teniente Coronel Hernán Carvajal de la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, Luis Fernando Castrillón delegado de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, y Andrés Lañas Romero Secretario de Movilidad departamental, quienes, con cifras, actividades, campañas y planes futuros mostraron a los asistentes que se ha hecho en seguridad vial en el departamento.

PEDAGOGÍA EN LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA JULIÁN TRUJILLO



Trujillo, 19 de septiembre de 2019. Los niños del grado tercero de la Institución Educativa Julián Trujillo, recibieron capacitación lúdica en Seguridad Vial.

A través de presentaciones interactivas y juegos aprendieron sobre los distintos actores viales con los que se comparte la vía y como debe ser el comportamiento de cada uno de ellos. Aprendieron sobre normas y señales de tránsito y sobre la importancia de usar elementos de protección al viajar en motocicleta.

VOLVAMOS AL PARQUE



Versalles, 22 de septiembre de 2019. En cabeza de la administración municipal, el Comité Agro-ecoturístico, la Casa de la Cultura, y el Hogar de Bienestar familiar “Mi Pequeño Travieso”, se realizó la actividad Volvamos al Parque.

El objetivo de esta jornada, era incentivar el regreso de los niños, familias y comunidad en general de Versalles al parque del municipio para pasar una tarde maravillosa llena de actividades lúdicas como: el brinca-brinca gratuito, bingo familiar, inflables, entre otras.

Los Agentes de Tránsito Departamental estuvieron apoyando el evento, controlando el parqueo de motocicletas y realizando el cierre de vías preventivo para salvaguardar la integridad de los asistentes.

INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 23 de septiembre de 2019. Durante la semana del 16 al 22 de septiembre de 2019 se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes siniestros viales:



Accidentes 57



Lesionados 59



Fallecidos 1



Sólo Daños 0

Valentina Botero Porras
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca
Calle 8 # 5-70 Mezanine
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

“No mires el reloj. Haz lo que él hace; sigue adelante”

Anónimo